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委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定によ

り報告いたします。 

 

記 

 
１．調 査 事 項 
（1）工場立地に関する届出について 
（2）各課の報告事項について 
 
２．調 査 期 日 
   １２月７日（金） 
 
３．調 査 の 概 要 
（1）工場立地に関する届出について 

○ ユシロ化学工業㈱兵庫工場の平成 19 年 11 月 5 日付の工場立地変更届に基づく協議につ

いて、別紙により説明を受けた。老朽化によるボイラー更新工事とのことであり、委員会

としては了承することとした。 
○ 池田デンソー㈱の平成 19 年 11 月 27 日付の工場立地変更届に基づく協議について、別

紙により説明を受けた。プラスティック成形機の新設工事及びコンプレッサーの更新工事

とのことであり、事前着工ではあったが委員会としては了承することとした。併せて現地

調査を行ない、厳重注意を申し入れた。 
○ サント工業㈱の平成 19 年 11 月 28 日付の工場立地変更届に基づく協議について、別紙

により説明を受けた。塗装場増築工事とのことであり、委員会としては了承することとし

た。併せて現地調査を行なった。 
 

（2）各課の報告事項について 
〈産 業 課〉 
○ ㈱中塚製作所の平成 19 年 11 月 29 日付の工場立地変更届（浄化槽位置の変更）につ

いて、別紙により報告を受けた。 
○ 大伸化学㈱兵庫工場の平成 19 年 12 月 3 日付の工場立地変更届（危険物屋内貯蔵所ス

ロープ改修工事）について、別紙により報告を受けた。 
○ ㈱もちむぎ食品センター第 18 期決算について報告を受けた。併せて、原料麦の保管

状況について物品倉庫（福崎町・市川町各ライスセンター）の現地調査を行なった。 
○ 平成 19 年度業務委託進捗状況について、別紙により報告を受けた。 
○ 平成 19 年度入札結果について、別紙により報告を受けた。 
○ その他 
・12 月定例議会において、㈱もちむぎ食品センター第 18 期決算報告及び字区域の変更

議案を上程したいとの報告を受けた。 

・福崎町「道の駅」検討委員会について報告を受けた。 
 

〈まちづくり課〉 
 ○ 平成 19 年度工事・業務委託執行状況について、別紙により報告を受けた。 
 ○ 平成 19 年度用地・補償契約進捗状況について、別紙により報告を受けた。 
 ○ 平成 19 年度入札結果について、別紙により報告を受けた。 

○ その他 

・都市計画法の改定について、別紙により報告を受けた。 

・県事業（道路・河川等）の取り組み状況について報告を受けた。 

  県道甘地福崎線 道路改良工事 

工事箇所：山崎地区    施工延長：２６２ｍ 

契約期間：(着手)10月30日～(完成)平成20年3月25日 

    田口 井津ノ奥川通常砂防事業説明会 

     開催日時等:11月16日午後7時から  田口公民館 

     内   容：事業概要及び用地測量説明 

    ＪＲ播但線上流局部拡幅改修事業は、一年繰り上げ本年度で工事完成見込とのこと。 

・(有)ウィルエステート開発工事が完了したとの報告を受けた。11月6日付で工事完了届出

を受け、11月14日に完了検査実施、問題がなかったので11月20日、県に開発完了届出書

を進達した。 

・八千種小学校体育館の建物調査結果について、別紙により概要報告を受けた。詳細な説

明会を12月10日午前10時から役場大会議室で実施するとの説明を受けた。 

・八千種小学校体育館敷地の湧水対策について、別紙により報告を受けた。本年12月末頃

から工事着工予定とのこと。 

・(仮称)福崎統合保育所建設事業について、別紙により概要報告を受けた。12月11日に県

の開発審査会が開催されるとのこと。 

・ＪＲ西日本による福崎駅トイレ改修計画について報告を受けた。 

・12月定例議会において、道路線の認定及び廃止の議案を上程したいとの報告を受けた。 

 
〈下 水 道 課〉 
○ 工事執行状況並びに委託業務執行状況について、別紙により報告を受けた。 
○ 下水道接続状況について、別紙により報告を受けた。供用開始区域についても、別紙に

より報告を受けた。 
○ その他 
・工事等入札結果について、別紙により報告を受けた。 
・下水道面整備工事の発注計画について、別紙により報告を受けた。 
・第３回下水道事業審議会について報告を受けた。 
・下水道への接続推進と公共桝点検について報告を受けた。 
・12月定例議会において、公的資金繰上償還及び下水道条例及び規則改正の議案を上程し

たいとの報告を受けた。 
 ・田原中継ポンプ場について報告を受けた。 
・下水道駅前西地区（推進工事箇所）の現地調査を行なった。 


